

# AUSZUG AUS DEM PROTOKOLL DES STADTRATES VON OLTEN

vom 11. September 2017

Prot.-Nr. 204

## Motion Luc Nünlist (Fraktion SP/Junge SP) betr. Basketballfeld/Beantwortung

Am 22. Juni 2017 wurde eine Motion mit folgendem Wortlaut eingereicht:



**SP Olten/Junge SP Region Olten**  
**Fraktion des Gemeindeparlaments**  
22. Juni 2017

### **Motion Basketballfeld**

Der Stadtrat wird beauftragt auf dem Vorplatz Schützenmatthalle ein öffentlich zugängliches Basketballfeld zu errichten.

#### **Begründung:**

Die Sportstadt Olten bietet im öffentlichen Raum keine Möglichkeit Basketball zu spielen. Als eine niederschwellige Ausgleichssportart ist Basketball eine der populärsten Schulsportarten in der Schweiz. Im Sinne der Sportförderung auf Gemeindeebene ist dieses Angebot unbedingt zu ergänzen und der Vorplatz der Schützenmatte lässt sich ohne nennenswerte bauliche Massnahmen dazu nutzen.

Erstunterzeichner

Luc Nünlist

\* \* \* \* \*

Stadträtin Iris Schelbert-Widmer beantwortet den Vorstoss im Namen des Stadtrates wie folgt:

---

### 1. Ausgangslage

Aktuell sind die zwei Basketballfelder mit vier Körben an der Kantonsschule wegen deren Sanierung nicht in Betrieb. Gemäss unseren Informationen werden diese voraussichtlich 2022 wieder zur Verfügung stehen. Der Stadtrat bestätigt deshalb, dass aktuell keine Möglichkeit besteht, dass Basketball im öffentlichen Raum gespielt werden kann.

### 2. Erwägungen

Der Stadtrat ist deshalb offen für dieses Anliegen und nimmt sich dem Wunsch gerne an.

Das formulierte Anliegen weist einen sehr hohen Detaillierungsgrad auf. Der Stadtrat möchte eine Lösung auf einem öffentlichen Platz vorantreiben, wo man sich spontan zum Basketball spielen treffen kann. Dabei würde er gerne auch alternative Standorte einbeziehen.

Gestützt auf die vorstehenden Erwägungen, beantragt der Stadtrat dem Gemeindeparlament, die Motion in ein Postulat umzuwandeln und dieses zu überweisen.

Mitteilung an  
Gemeindeparlament  
Parlamentsakten (2)  
Direktion Bildung und Sport/Ueli Kleiner  
Direktion Bau/Adrian Balz

Verteilt am 14. September 2017